



Daniel Schneider
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung
Cuxhaven/Berlin 25.04.24

Neue Runde des APPLAUS-Awards gestartet

Der stellvertretende kulturpolitische Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion Daniel Schneider würdigt den Applaus-Award als Wertschätzung für soziale Verantwortung in der Club- und Veranstaltungsbranche.

„Clubs sind Kulturstätten, die soziale Freiheitsräume des gesellschaftlichen Zusammenlebens darstellen“, so der Cuxhavener.

Für 2024 winken Preisgelder von insgesamt rund 1,6 Millionen EURO. Die Initiative Musik realisiert den Programmpreis mit Projektmitteln der Bundesregierung bereits zum elften Mal. Damit ist APPLAUS einer der höchstdotierten Bundeskulturpreise. Bewerbungen können sich noch bis 23. Mai 2024 Clubbetreibende und Veranstaltende in sechs Kategorien, für die jeweils bis zu 50.000 EURO Preisgeld ausgelobt sind.

Daniel Schneider ruft Clubs und Spielstätten in den Landkreisen Cuxhaven und Stade dazu auf, sich an dem Preiswettbewerb rege zu beteiligen: „Club- und Musikveranstaltungen gibt es nicht nur in Großstädten. Entsprechende kulturelle Angebote sind für attraktive Lebensverhältnisse im ländlichen Raum wichtig, was stärker ins öffentliche Bewusstsein gerückt werden muss“, so der heimische Bundestagsabgeordnete.

Alle Informationen zur Bewerbung und den Teilnahmebedingungen gibt es zum Bewerbungsstart auf der APPLAUS-Website: <https://nl.initiative-musik.de/c/206/7459640/778/o/3148491/38/71420/ee32ab5dbd.html>.

Bei darüberhinausgehenden Fragen können sich Interessierte auch telefonisch unter 030 – 227 74650 sowie per E-Mail an daniel.schneider@bundestag.de an das Berliner Büro des Abgeordneten wenden.

Deutscher Bundestag
Daniel Schneider MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin

☎ +49 30 22 77 46 50

✉ daniel.schneider@bundestag.de

Wahlkreisbüro
Daniel Schneider MdB
Große Ortstraße 34a
21762 Otterndorf

☎ +49 4751 909 41 21

✉ daniel.schneider.wk@bundestag.de

www.schneider-cuxhaven.de
#danielschneidercuxhaven